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https://www.100test.com/kao_ti2020/613/2021_2022__E4_B8_8A_

E6_B5_B7_EF_BC_9A_E4_c57_613179.htm 有明确消息显示，

一度让地产商“觊觎”的上海世博园区5.28平方公里的土地，

在世博结束后将被用来打造上海的“第二个陆家嘴(

23.95,0.07,0.29%)金融中心”。 上海市世博局副局长陈先进近

日在“世博会与浙商商机论坛”上透露，世博会之后，整

个5.28平方公里的园区的用途规划“大方向已经确定”，将成

为上海的又一个国际金融贸易和科技交流中心，“虽然上海

市关于世博会后的具体规划还没有做出来，但总的目标与定

位已经明确。” 结合陈先进的解释，从现已设定的几个永久

性场馆可以看出园区今后定位的雏形。例如会议中心(现在叫

“世博中心”)，实际上是一个近20万平方米的建筑物；另外

，主题馆作为永久建筑将保留下来，作为今后的国际展览和

交流中心。陈先进说：“对于其他某些建筑，上海市也将会

根据这个总的目标作出总体规划。” 但陈先进强调，园区将

来在形态上会与陆家嘴完全不一样，“这里将不会成为摩天

大楼的聚集区，以后会按世博会后的需求，在形态与建筑设

计上进行明确的再定位。” 上海现代建筑设计(集团)有限公

司总建筑师、世博会建筑设计研究中心主任邢同和对《第一

财经日报》表示，世博园区完全有条件打造成“第二个陆家

嘴”，因为这里地理位置好、交通便利，还能承续世博会的

影响。 “陆家嘴在(黄浦江)对面，而且其模式操作已经相对

成熟，因此对于对岸另一个金融中心的崛起不必有太大的压

力。”另一位专家表示，“世博园区一带是浦西最好的地段



，而且现在土地资源非常紧缺，现在能借世博会的理由，更

好地把这个土地资源保存下来、精心开发。”1 100Test 下载

频道开通，各类考试题目直接下载。详细请访问

www.100test.com 


